

Auszug S. 8

WEITERBILDUNG

Neue Fachrichtungen beim Master Wirtschaftspsychologie

Das Masterprogramm **Wirtschaftspsychologie & Leadership** ist weiter auf der Erfolgsspur. Erste Absolvent*innen und neue Fachrichtungen gibt es ab dem Sommersemester 2020.

„Wir sind sehr stolz, schon bereits gegen Ende des dritten beziehungsweise zu Beginn des vierten Semesters unsere ersten drei Absolventinnen unseres [Studienprogramms](#) begrüßen zu können. Wir finden, dass dies eine herausragende Leistung ist, in dieser kurzen Zeitspanne den Abschluss trotz Doppelbelastung durch eine hauptberufliche Tätigkeit in der Tasche zu haben“, freut sich Prof. Dr. Rüdiger Reinhardt. Neben diesem Erfolg habe das zum Sommersemester 2018 erstmalig angebotene Fernstudiumsformat in Hinblick auf die Entwicklung der Anmeldezahlen erneut die Erwartungen aller Beteiligten übertroffen. Vor diesem Hintergrund haben sich die Programmleiter Hubertus Högerle und Rüdiger Reinhardt entschlossen, eine Verbreiterung des Angebots vorzunehmen. Künftig sind drei verschiedene Masterabschlüsse



Studierende und Dozent*innen beim Kick-Off im WS 2019/2020.

möglich:

„*Wirtschaftspsychologie & Leadership (M.Sc.)*“: Mit dem bewährten Schwerpunkt „Leadership“ werden Studierende mit Kompetenzen für den Führungsalltag ausgestattet. Dies basiert einerseits auf der Vermittlung von entsprechenden Konzepten, dem Einüben von Methoden und schließlich der Förderung der Selbstreflexion.

„*Wirtschaftspsychologie & Business Transformation (M.Sc.)*“: Mit dem neuen Schwerpunkt „Business Transformation“ werden die erforderlichen Kompetenzen und Methoden im Kontext von Change Management, Consulting und Coaching aufgebaut beziehungsweise geübt – gepaart wiederum mit entsprechender Förderung der Selbstreflexion.

„*Wirtschaftspsychologie & Human Resource Management (M.Sc.)*“: Mit diesem zweiten neuen Schwerpunkt werden Kompetenzen und Methoden im operativen, strategischen und digitalen HRM adressiert – wiederum ergänzt durch eine entsprechende Förderung der Selbstreflexion.

Der Erfolg hat bekanntlich viele Väter und Mütter. „Aus unserer Sicht ist hier auf der einen Seite die Kompetenz, der Teamgeist sowie die Flexibilität unserer Lehrbeauftragten zu nennen. Auf der anderen Seite sind die kurzen Wege in Richtung Hochschule hilfreich, allen voran mit der WAF, Herr Prof. Dr. Schackmann und Frau Lang – dabei darf die stets kompetente Unterstützung von Frau Niederberger nicht vergessen werden“, so Rüdiger Reinhardt. Besonders freue die Programmleiterin zudem, dass gerade Studierende, die bereits umfassende Erfahrungen mit dem Fernstudienformat in ihren Bachelorstudiengängen erworben haben, die Inhalte und die Unterstützung, zum Beispiel auf der Online-Plattform [Fernstudiumcheck](#), besonders positiv hervorheben.

Weitere kompakte Informationen zum Fernstudium Wirtschaftspsychologie gibt ein [Video](#), Details zu den Fachrichtungen eine [Online-Broschüre](#).

Ansprechpartner: [Prof. Dr. Rüdiger Reinhardt](#)